

#18 Canton de Romorantin-Lanthenay

Des savoir-faire de haute qualité



Tania André, vice-présidente, Bruno Harnois, conseiller départemental, Philippe Gouet, président du conseil départemental en présence de Benoît Chartrain, de la menuiserie éponyme.

Mercredi 28 juin 2023, Philippe Gouet, président du conseil départemental, s'est déplacé dans le canton de Romorantin-Lanthenay, avec les conseillers départementaux Tania André et Bruno Harnois.

Pour débiter cette journée, le président a rencontré l'ensemble des maires du canton à Loreux. Les élus locaux ont pu exprimer leurs attentes et présenter leurs projets en présence du directeur général des services du conseil départemental et de ses directeurs généraux adjoints. Le président a ainsi pu rappeler le soutien du département pour

accompagner les projets portés localement. Philippe Gouet a ensuite visité l'entreprise Ferbal, installée dans la zone d'activité des Grandes Bruyères et spécialisée dans la fabrication de fermetures personnalisées (volets roulants, portes de garage). Fabrice Masce, président directeur général, et ancien salarié de Matra, a repris l'activité de ce site en 2017 après avoir occupé différents postes au sein même de l'entreprise. Installée depuis 2011 dans un nouveau bâtiment, l'entreprise – dont le chiffre d'affaires a presque doublé en 10 ans – poursuit sa croissance.

Une deuxième visite s'est déroulée à Millançay dans les locaux de la Menuiserie Chartrain créée par Benoît Chartrain, jeune chef d'entreprise. Cet artisan, double médaillé d'argent au concours du meilleur apprenti de France, restaure, fabrique sur-mesure et pose auprès des particuliers et des professionnels. Cette rencontre a été l'occasion pour Philippe Gouet de mettre en avant la formation par l'apprentissage. « Nous avons en Loir-et-Cher des jeunes talentueux dans le domaine de l'artisanat. Nous pouvons être fiers de nos entreprises artisanales qui avec leurs savoir-faire de très grande qualité contribuent à l'attractivité de notre département ».

La journée s'est terminée à Vernou-en-Sologne, au SIEOM (Syndicat mixte d'enlèvement et d'élimination des ordures ménagères) dans la plus petite unité d'incinération en activité en France. Chaque année, 8 000 tonnes d'ordures ménagères y sont valorisées. Ce syndicat intervient auprès de 45 communes et assure la collecte et le traitement des déchets de près de 35 000 habitants. La vapeur produite lors de l'incinération est revendue à la société voisine Knauf pour participer à la fabrication, notamment, des isolants en polystyrène pour les bâtiments.

Le canton de
**Romorantin-
Lanthenay**
c'est :



6
communes

20 077
habitants



departement41.fr